

PCR otorga la calificación de "1-" con perspectiva "Estable" al Programa "Pagarés Bursátiles TIENDA AMIGA II" y la calificación de "A" con perspectiva "Estable" a los Bonos TIENDA AMIGA

La Paz, Bolivia (septiembre 9, 2024): Calificadora de Riesgo Pacific Credit Rating S.A. en Sesión de Comité No. 088/2024 de 9 de septiembre de 2024, decidió mantener la Calificación B1- (cuya equivalencia en la nomenclatura establecida por ASFI es A2) con perspectiva "Estable" (tendencia en terminología ASFI), al Programa "Pagarés Bursátiles TIENDA AMIGA II" y la Calificación BA (cuya equivalencia en la nomenclatura establecida por ASFI es A2) con perspectiva "Estable" (tendencia en terminología ASFI), a la Emisión Bonos TIENDA AMIGA. Lo expuesto se sustenta en lo siguiente: la empresa tiene amplia trayectoria en la comercialización a plazo de electrodomésticos, artículos electrónicos y otros productos, de importantes marcas. A junio de 2024 (12 meses), la empresa presenta disminución de ingresos operativos, debido a la política de ajuste que tiene por objetivo optimizar procesos, gastos y capital de trabajo. Lo anterior repercute sobre los indicadores de rentabilidad, cobertura y solvencia. El endeudamiento es menor por pago de obligaciones y fortalecimiento del patrimonio vía aportes de capital y resultados acumulados. La liquidez se beneficia por la reducción de pasivos de corto plazo y eficiencias alcanzadas en el ciclo de efectivo. La estrategia de la empresa se dirige hacia la mejora de los márgenes de rentabilidad en un contexto conservador.

Tienda Amiga ER S.A. es una empresa dedicada a la comercialización de electrodomésticos y otros artículos para el hogar. La empresa atiende a sus clientes en sus sucursales localizadas en diferentes puntos en la ciudad de Santa Cruz, dando la opción de pagar sus compras en cuotas mensuales y semanales.

Tienda Amiga inició sus actividades en diciembre del año 2010, introduciendo al mercado cruceño la primera tienda formal en su rubro con facilidades de pago en cuotas, un modelo exitoso y muy desarrollado en países vecinos. La empresa ha logrado en poco tiempo consolidarse como un referente en su categoría de "retail" en la ciudad de Santa Cruz.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de Riesgo de Instrumentos de Deuda de Corto, Mediano y Largo Plazo, Acciones Preferentes y Emisores que cursa en el Registro del Mercado de Valores (Bolivia).

Información de Contacto:

Cristian Vargas Butron Analista de Riesgo cvargas@ratingspcr.com Verónica Tapia Analista Senior vtapia@ratingspcr.com

Oficina País

Edif. Hilda, Piso 9, Of. 901 **T** (591) 2124127

Información Regulatoria:

La calificación de riesgo no constituye una sugerencia o recomendación para comprar, vender, mantener un determinado Valor o realizar una inversión, ni un aval o garantía de una inversión, emisión o su emisor; sino la opinión de un especialista privado respecto a la capacidad de que un emisor cumpla con sus obligaciones en los términos y plazos pactados como un factor complementario para la toma de decisiones de inversión.